

Mit den Stellungnahmen der Vertreter der Unternehmen und der Vertreter der Arbeitnehmer.

DGB-Chef Sommer sieht darin ein „ordentliches Stück Arbeit“. Er begrüßt die Darlegung im Bericht, „dass die deutsche Mitbestimmung kein Standortnachteil ist, sondern ein Standortvorteil. Und dass sie ein wirksames Instrument zum Ausgleich unterschiedlicher Interessen ist - mit positiven Auswirkungen auf die Motivation und das Verantwortungsbewusstsein der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer und auf den Erhalt des sozialen Friedens. Es ist deshalb nur konsequent, die bestehende Mitbestimmung weiter zu entwickeln.“

Quelle 1: [Der Bericht \[PDF - 288 KB\]](#)

Quelle 2: [Stellungnahme des DGB-Vorsitzenden](#)